

Eusebio Leal creó un vínculo con la urbe que le mereció la condición de Hijo Ilustre

Publicado: Sábado, 01 Agosto 2020 12:16

Visto: 2037



Fuente TV Santiago de Cuba

El historiador de la Ciudad de la Habana Eusebio Leal Spengler siempre reconoció a la ciudad de Santiago de Cuba como ese sitio de espiritualidad al que debemos mirar para descubrir las esencias de la nación cubana. En esa marcada búsqueda que lo llevó a defender la identidad nacional creó un vínculo con la urbe que le mereció la condición de Hijo Ilustre. Desde esta villa que conmemoró recientemente el 505 aniversario de su fundación el intelectual nos deja importantes lecciones para el futuro.

Los detalles en el siguiente material audiovisual: